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MINISTERIO DA EDUCAÇÃO
FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE RONDÔNIA

CONSELHO DE CAMPUS DE JI-PARANÁ
ATA DE REUNIÃO

Aos quinze dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, às nove horas e vinte e dois
minutos, na sala de reuniões do Campus de Ji-Paraná, reuniram-se ordinariamente o Presidente do
CONSEC, Cons. Lenilson Sergio Candido; o Vice Chefe do DAEA-JP, Cons. José Roberto Ribeiro Junior; o
Chefe do DAF-JP, Cons. Marco Polo Moreno de Souza; o Chefe do DAEI-JP, Cons. Genivaldo Frois
Scaramuzza; a Representante de Coordenação de Pós-Graduação Stricto Sensu, Cons. Márcia Rosa
Uliana; o Representante de Projetos Especiais, Cons. Quesler Fagundes Camargos; o Representante de
Projetos Especiais, Cons. Walter Trennepohl Junior; o Representante Docente, Cons. Reginaldo Tudéia dos
Santos. Havendo, então, o quórum necessário, o Presidente cumprimentou a todos os presentes
e declarou aberta a sessão. Ausências jus�ficadas: Isaura Isabel Conte, Graziella Pine� Passoni, Paula de
Brito Mar�ns, Ana Lúcia Denardin da Rosa, Paulo Sérgio Dutra, Nerio Aparecido Cardoso, Jacinto
Dias. Informes. O presidente informou que semana passada esteve em reunião em Porto Velho tratando
de assuntos diversos relacionados a Ins�tuição, que foi percebido que os processos estão muito mais
planejados e todas as aquisições estão sendo antecipadamente organizadas; que o Campus, os setores e
os laboratórios precisam estar devidamente organizados com seus regimentos e regulamentações para
novas aquisições; que registrou a necessidade de mais um servidor na biblioteca e que irão averiguar a
situação; foi verificada a questão do atendimento ao DAEI com relação ao custeio de diárias e passagens
para realização do ves�bular, ao passo que foi informado que será equacionada uma forma de
atendimento conjunta entre PROPLAN e Campus; que foi revisado recentemente o ônibus, que a Fron�er
está em Porto Velho com problema, que a Hillux está com problema no alternador, e como o serviço está
em prazo de garan�a, a peça foi mandada para Porto Velho para reparo, e que, assim atualmente o único
veículo disponível é o ônibus; que dia doze foi realizada uma reunião com todos os servidores, onde
trinta e uma pessoas par�ciparam, e foi discu�do o diagnós�co do Campus; com relação a reforma dos
prédios, conversou com o pró-reitor de planejamento, e que já está prevista uma reforma de
aproximadamente trezentos e doze mil reais, com es�ma�va de início para dezembro; que
palia�vamente serão colocados tela para fechar a entrada de pombos nos forros; falou ainda do Simpósio
de Cursos, que irá reunir-se com os membros da comissão que representam os departamentos no dia
dezenove às quinze horas. Cons. Genivaldo informou que a data da prova do ves�bular do Intercultural
foi alterada para dia vinte de novembro de dois mil e vinte e dois. Cons. Reginaldo informou que está
vencendo seu mandato em outubro. Inclusão de pauta.  Processo 23118.000760/2022-19 - Avaliação de
Estágio Probatório Quesle da Silva Mar�ns. Processo 23118.012042/2022-95 - Matrícula fora de prazo de
Mayk Lopes da Silva. Houve a votação: inclusões aprovadas por unanimidade. Primeiro item
de pauta. Processo 23118.008014/2022-73 - Assunto: Calendário Acadêmico DAEI; Interessado: DAEI;
Relatora: Cons. Isaura Isabel Conte. Na condição de secretária ad hoc, realizei a leitura do parecer no
processo. O presidente colocou o parecer em discussão. Após discussões, houve a votação: aprovado por
unanimidade. Segundo item de pauta. Processo 23118.000760/2022-19- Avaliação de Estágio Probatório
Quesle da Silva Mar�ns. Na condição de secretária ad hoc, realizei a leitura do parecer no processo. O
presidente colocou o parecer em discussão. Após discussões, houve a votação: aprovado por
unanimidade. Terceiro item de pauta.  Processo 23118.012042/2022-95 - Matrícula fora de prazo de
Mayk Lopes da Silva. Foi apresentado o processo aos conselheiros. O presidente colocou o pedido em
discussão, já que não fora emi�do parecer. Após discussões, houve a votação: aprovado por
unanimidade. Encerramento. Nada mais havendo a tratar, às dez horas e trinta e quatro minutos,
o Presidente deu por encerrada a sessão, da qual, para constar, eu, Aline Cris�na Helfenstein,
secretária ad hoc, lavrei a presente Ata que, lida e aprovada, vai por mim e pelos presentes assinada
eletronicamente. 
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Documento assinado eletronicamente por ALINE CRISTINA HELFENSTEIN, Assistente em
Administração, em 15/09/2022, às 11:35, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por MARCO POLO MORENO DE SOUZA, Conselheiro(a), em
15/09/2022, às 11:35, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por REGINALDO TUDEIA DOS SANTOS, Conselheiro(a), em
15/09/2022, às 11:35, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JOSE ROBERTO RIBEIRO JUNIOR, Conselheiro(a), em
15/09/2022, às 11:36, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por LENILSON SERGIO CANDIDO, Presidente, em 15/09/2022,
às 11:41, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539,
de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por GENIVALDO FROIS SCARAMUZZA, Conselheiro(a), em
15/09/2022, às 12:23, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por QUESLER FAGUNDES CAMARGOS, Conselheiro(a), em
15/09/2022, às 13:07, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por WALTER TRENNEPOHL JUNIOR, Conselheiro(a), em
15/09/2022, às 13:32, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por MARCIA ROSA ULIANA, Conselheiro(a), em 19/09/2022,
às 10:40, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539,
de 8 de outubro de 2015.
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